

résidences immobilier

Située dans l'artère commerçante du centre ville de Cannes, superbe maison de ville entièrement rénovée d'environ 130 m2 qui se compose au rez de chaussée d'un séjour, d'une cuisine américaine, d'un toilette invités, d'un espace buanderie, d'une chambre avec placards et salle de douche, baignoire et WC.A l'étage: une salle de douche indépendante, deux chambres dont une en suite avec salle de douche et toilette.Un box fermé complète le bienBien rare sur le marché, à visiter sans tarder.Classe énergie : D - Classe climat : B / montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage ...

Located in the heart of the city center of Cannes, superb town house entirely renovated of approximately 130 sqm which is composed on the ground floor of a living room, an American kitchen, a guests toilet, a laundry space, a bedroom with wall cupboards and shower-room, bath-tub and WC.On the first floor: an independent shower-room, two bedrooms of which one in continuation with shower-room and toilet.A closed box completes the propertyExceptional property on the market.Energy class: D - Climat class: B / estimated annual costs for standard use: between 1,742€ and 2,356€ (ref year ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





